



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Les coopératives matapédiennes s'unissent pour la persévérance scolaire

Amqui, le 20 octobre 2016 – Dans le cadre de la Semaine de la Coopération 2016, la Caisse Desjardins Vallée de la Matapédia, la Coopérative forestière de La Matapédia, La Matapédiennne Coopérative agricole, le Club coopératif de consommation de La Vallée-Marché Richelieu, l'Épicerie de Saint-Vianney Coopérative de solidarité, la Coopérative de solidarité socioculturelle La Matapédia, le Garage COOP d'Albertville, le dépanneur de Saint-Tharcisius Coopérative de solidarité et la Coopérative de consommateurs de Sainte-Irène annoncent qu'elles mettent en commun un montant total de 2 500\$ afin de créer le «Prix COOP de la Réussite scolaire». Les 65 employés de la Caisse Desjardins Vallée de la Matapédia contribuent également à la cause en participant, aujourd'hui, à une «journée jeans» au profit de la persévérance scolaire.

Le «Prix COOP de la réussite scolaire» vise à soutenir un ou plusieurs projets favorisant la réussite scolaire des jeunes matapédiennes et matapédiens et contribuant à l'estime de soi, à la motivation, à la persévérance ou à l'engagement. « L'éducation et l'intercoopération sont des valeurs coopératives fondamentales pour nos organisations. Nous profitons donc de la Semaine de la Coopération pour passer à l'action et envoyer un message clair à la jeunesse matapédienne. Nous souhaitons que nos jeunes réussissent leur parcours scolaire et qu'ils réalisent leurs rêves dans un esprit coopératif », expliquent les représentants des 9 coopératives matapédiennes.

Dès le 31 octobre et jusqu'au 31 décembre prochain, les coopératives matapédiennes invitent les représentants d'écoles primaires, secondaires, professionnelles et collégiales ainsi que les organismes à but non lucratif du milieu matapédien à soumettre leur projet en remplissant le formulaire au www.desjardins.com/caissevalleedelamatapedia.

Le ou les gagnants seront déterminés par un comité formé d'un représentant de chacune des coopératives matapédiennes. Le ou les grands gagnants seront dévoilés le 23 janvier prochain à la suite de la rencontre d'analyse des projets. Rappelons que les 9 coopératives matapédiennes emploient près de 400 personnes sur le territoire de la MRC de La Matapédia et assurent des retombées économiques significatives dans le milieu.

- 30 -

Information :

Isabelle Paquin, directrice des
communications et vie coopérative
Caisse Desjardins Vallée de la Matapédia
418 629-2271, poste 7206227

isabelle.paquin@desjardins.com



*Sur la photo de gauche à droite : M. Yves Boulianne, directeur général de la Caisse Desjardins Vallée de la Matapédia, M. Mario Labonté, président de la Coopérative de solidarité de Saint-Vianney, M. Daniel Pelletier, directeur général de La Matapédiennne coopérative agricole. M. Simon Roy, directeur général de la Coopérative forestière de La Matapédia et Mme Diane McNicoll, présidente de la Coopérative de solidarité socioculturelle La Matapédia accompagnée de sa petite fille.